
かつ子リポート「直送便」
市会議員の活動は多種多様。その現場の「今」
をお伝えし、社会の未来を皆様と共有する新・
新聞に挑戦！選挙のための政治にストップ！!
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事務連絡

横浜市会議員・自民党員

こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 本質を求めて粘り強く-

かつ⼦リポート

毎⽉11⽇は 
さかえ横浜会議の⽇

集まっても、オンラインでも

学童保育所は、コロナによる自粛時にも小学生の放課後の居場所として開所
を要請されました。混乱の中で、教育委員会の決定より先にテレビ等で知る
学童保育所が多く、人員確保に奔走されたことなど、ご苦労をお聞きまし
た。普段から学童保育と放課後キッズクラブでは役割に違いがあります。 
保護者の皆様によりよくご理解いただけるよう、メリットとデ
メリットをわかりやすく示し、就学前に情報を受け取りやすく
して、中途変更も可能なことをお知らせするなど、子ども一人
ひとりが自分に合った環境を選べるように働きかけています。 
皆様からのご意見をお待ちしています。

小学生の放課後 with コロナ時代

▶参加費2,000円 
▶どなたでも！ 
▶お問い合せ 
　こしいし事務所までチラシ

※参加特典：マーケティング力アップの文章添削！12/5（土）10:30〜会場とZoomで｜
「知って実践！テレワーク!!」第２回参加者募集中!!

工事中の橋、ここは横浜市の玄関口です

『グランシップ大船』令和3年春オープンを目指し、いよいよ大詰めを迎
えています。再開発着手スタートから継続して訴えてきた案件のひとつ
は、大船駅から県道を跨ぐ橋に「屋根をつける、幅も広く」の２つの条件
でした。本来、横浜市のルールではどちらか一方しか叶わないところでし
たが、ベビーカーや車椅子が雨降りの中でもすれ違えるためには譲れな
かったことであり、地域の皆様とご一緒に市会でも訴えてきたことが実
り私もとてもうれしいです。 
他にも開発途中には、防火水槽撤去に代わる防火設備、公開空地対応、バ
スターミナルの安全性、バス停移動や猛暑対応、排水・漏水問題、国費の削
減対応などなど、上げはじめたらキリが無いほど様 な々課題が生じ、私も
少しでもお役に立ちたいと皆様とご一緒に行動させていただきました。 
大船駅開発がより良いものになることは、栄区民全体の暮らしの魅力に
つながります。公園、大東橋、砂押川、自転車駐輪場など、今後も残された
課題はまだまだあり、鎌倉市や神奈川県との連携も求めながら、皆様と知
恵を絞って努力させていただきたく思います。　　　

～エリアマネジメントの必要性～
大船駅笠間口周辺再開発
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建設中のグランシップ大船（夜の様子）
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コラム担当者募集中！起業・お笑話・名言などご提案ください♫ 

※気軽に書いてみませんか？事務局の判断でお断りさせていただくこともありますのでご了承ください。

https://youtu.be/Dk8Gsb8gCcE

https://youtu.be/BqQ_v9BCZ1Y♥コロナ禍の中でもたくさんの方が様々な工夫を重ねて頑張っていらっしゃいます。♥そんな皆様
を少しでも応援させていただけたらと、ささやかながら自分のFacebookなどでご紹介させていた
だいていました。♥自分自身で一軒一軒コツコツ集めた情報で、足りないところだらけでしたが、
せめてもと願う活動でした。♥その情報をPC用のスライドショーにまとめ上げ、さらにYouTube動
画にして下さる方々が現れました。♥スライドショー動画第2弾では、街全体への応援の気持ちか
ら2020年には開催もままならなかった様々な街のイベント・にぎわいの様子を2019年の記録に遡っ
て編集しました。♥皆様にご覧いただいてこその応援活動です。ぜひご覧になり、Facebook「イイ
ね」、YouTubeの高評価、多くの方々へのシェアをよろしくお願いします。

コロナに負けない＆栄区応援PRアーカイブ！ YouTubeで公開中！

横浜市では、環境創造局が貴重な樹木を認定し、存続に繋がる試みをして

います。栄区と近隣区でより多くの指定を目指している、こしいしさんの 

働きに着目し協力しています。 

樹木は人々の歴史を見つめてきた証人だと思います。 

言葉は発しなくても伝わる「木の心」を感じてみましょう。 

木肌に触れると水脈の鼓動も伝わってきますよ。

古木の写真もいっぱい！ 
かつ子ＨＰ▼

「名木古木発見！」 
栄区の名所旧跡を探してシリーズ 
ペンネーム：自然大好きお姉さん

横浜市会で何度も取り上げてきています。（横浜市会議録参照▶） 
統廃合となった学校やプールなどの公共施設の跡地利用方法について、地域の皆様の
声を実現し、市の歳入増にも繋げるには、民間と行政の相互理解が必須です。 
●普段は区民が使えるスポーツ施設。全国大会なども誘致できるような規格でつくれ
るのか？（いいね! #003, #005, #006などもご参照ください ） 
●大自然を活かして楽器の演奏など大きな音も対応できる広場は？ 
●鎌倉との立地関係を活かして、自然と歴史を堪能するインバウンドを誘致！ 
◎公民連携の手法PPP、PFI等を取り入れるよう栄区役所とも協力して訴えていきます。

導入しよう 
「公民連携」

郊外部「栄区」活性化には 
横浜市保有財産の再活用が必須。

▲横浜市保有財産の再活用
について、粘り強く訴え
ます（横浜市会議録）

通級とは▶ 
（ウィキペディア）

女性議員グループで視察

戸塚小学校・保土ヶ谷中学校を視察 
横浜市は特別な支援が必要な子どもたちの学び場には13の「特別支援学校」、全ての
小中学校に「個別支援級」、21の「通級指導教室」を設置しています。戸塚小学校は
200名の生徒が通級に通っています。今後も通級を必要とするこどもたちは 
増えると言われており、より良い教育環境と指導者育成は急務です。 

「新羽末広幹線」地下60ｍ"の下水管（貯水管）を視察 
全国初の総合治水対策である鶴見川流域総合治水対策の事業を視察しました。 
昭和33年には10%だった流域の市街化は平成15年には85%となり、保水機能の低下
から「暴れ川」と呼ばれるほど氾濫が続発していました。総延長20Km、最大口径8.5
ｍ"（クジラも入る！）巨大な貯水管により、市内の時間降雨量60mmにも対応します。

日々の活動をご報告します。次の仕事に活かそうと 
視察や勉強会を精力的に行っています。HPやFacebook 
インスタグラムやツイッターなどもご覧下さい。こしいしかつ子奮闘中！

横浜市会議員
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